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SÃO PAULO TURISMO S.A. 
CNPJ/MF nº 62.002.886/0001-60 

NIRE 35300015967 
  

ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DA DIRETORIA EXECUTIVA 
REALIZADA EM 25 DE ABRIL DE 2022 

  

  

DATA E LOCAL: 25 de abril de 2022, às 11h30, de forma virtual, via 

plataforma Microsoft Teams. 

  

PRESENÇAS: Participaram os membros da Diretoria Executiva, Srs. Gustavo Garcia 

Pires – Diretor Presidente, Fernanda Ascar de Albuquerque Abranches Oda, 

respondendo interinamente pela Diretoria de Turismo (Ato DPR nº 008/2021), Guilherme 

Tadeu Pontes Birello – Diretor de Estruturação de Negócios, Pedro Henrique Krawczyk 

Pauli – Diretor Jurídico e de Conformidade, Raymundo Pedro Gonçalves Filho – Diretor 

de Representação dos Empregados, Rodrigo Kluska – Diretor de Gestão e de Relação 

com Investidores, Thiago Antunes Cavalca Reis Lobo – Diretor Clientes e Eventos. 

 

Presente também. como convidada a Sra. Clarissa Battistella Guerra 

  

INSTALAÇÃO: Instalada a Reunião da Diretoria Executiva segundo o quórum legal. 

  

COMPOSIÇÃO DA MESA: Presidente, Sr. Gustavo Garcia Pires. Secretária, Ana Paula 

Silva. 

  

ORDEM DO DIA: (i) Precificação para locação do Auditório Bruno Covas; (ii) Acordo 

coletivo de trabalho 2021/2023: Situação atual do estudo orçamentário do impacto 

financeiro para prosseguimento da negociação do acordo coletivo 

  

REGISTROS e DELIBERAÇÕES: 

O Diretor Presidente, Sr. Gustavo Garcia Pires, saudou os presentes e agradeceu a 

presença dos demais Diretores para discussão acerca dos itens da Ordem do Dia da 

presente reunião. 
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Na sequência, o Diretor de Estruturação de Negócios, fez menção aos trabalhos 

realizados para o evento “Carnaval 2022”, registrando que estes transcorreram de forma 

satisfatória, salientando e parabenizando todo o esforço das equipes envolvidas para o 

bom andamento de todo o evento.  

 

Ainda com a palavra, o Diretor deu andamento ao assunto de ordem (item (i)) quanto 

ao estudo para precificação para locação do Auditório Bruno Covas, inaugurado em 20 

de abril de 2022; a Sra. Clarissa Guerra comentou, também, que no estudo foi 

considerado o fracionamento de horários para o aluguel.  

 

O Diretor Jurídico e de Conformidade indagou sobre eventual procura para locação, o 

que foi confirmado pelos demais Diretores, portanto, considerando o interesse da 

empresa em oferecer este serviço e a geração de receita para esta, sugeriu que se dê 

sequência à pesquisa de mercado com outros equipamentos de características 

semelhantes. Dada as considerações, a Diretoria entendeu ser mais assertivo começar 

a ofertar tal serviço após concretização da pesquisa de mercado, assim, este assunto 

retornará em pauta de futura reunião da Diretoria Executiva. 

 

Dada a fala ao Diretor de Representação dos Empregados, este registrou que a DRE 

agradece e parabeniza a todos pelo bom andamento dos trabalhos para a realização do 

Carnaval. O Diretor Presidente complementou a fala mencionando que a SPTuris foi 

elogiada pela equipe do Prefeito e do Governador, e que nos poucos eventos nos quais 

temos oportunidade de dar visibilidade ao trabalho da Companhia é muito importante 

que o destaque seja positivo, com os serviços continuando sempre a ser entregues com 

excelência. 

 

O Diretor de Representação dos Empregados deu continuidade à sua fala abordando o 

assunto do item (ii) da ordem do dia, indagando a Diretoria de Gestão (DGE) sobre a 

situação do estudo sobre o impacto econômico-financeiro do Acordo Coletivo de 

Trabalho 2021/2023 para que seja dado início à discussão. O Diretor de Gestão 

informou que, devido à proporção do estudo, a Área de Pessoas não o concluiu. 
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Informou ainda que, após apontamentos da DGE, o estudo está passando por nova 

revisão, já em fase final, e que por isso não foi possível ainda apresentá-lo. 

 

Por fim, a Secretária de Governança Corporativa informou que encaminhou, para 

análise e comentários, a minuta elaborada pela Gerência de Integridade referente ao 

Regimento Interno do Conselho Fiscal, o Diretor Jurídico aproveitou para informar que 

era o único órgão colegiado que ainda não tinha Regimento Interno. A aprovação do 

regimento se dará pelo próprio Conselho Fiscal. 

  

ENCERRAMENTO: Nada mais havendo a tratar e como ninguém quis fazer uso da 

palavra, foram os trabalhos suspensos pelo tempo necessário à lavratura desta Ata, em 

forma de sumário. Reabertos os trabalhos, foi esta lida e aprovada por unanimidade 

pelos presentes, tendo sido assinada pelos integrantes da mesa e lavrada no livro 

próprio. 

  

São Paulo, 25 de abril de 2022 

  

(todos com assinatura eletrônica) 

 GUSTAVO GARCIA PIRES - Diretor Presidente 

 FERNANDA ASCAR DE ALBUQUERQUE ABRANCHES ODA - Diretora de Turismo 

interina 

 GUILHERME TADEU PONTES BIRELLO - Diretor de Estruturação de Negócios 

 PEDRO HENRIQUE KRAWCZYK PAULI - Diretor Jurídico e de Conformidade 

 RAYMUNDO PEDRO GONÇALVES FILHO - Diretor de Representação dos 

Empregados 

 RODRIGO KLUSKA ROSA - Diretor de Gestão e de Relação com Investidores 

 THIAGO ANTUNES CAVALCA REIS LOBO - Diretor Clientes e Eventos 

 ANA PAULA SILVA - Secretária de Governança Corporativa 


